
 

 

 

 

 9 月、暑い日差しの中行われた体育祭、練習期間から集会委員や応援団を中心として、大人の手

を借りずとも、自分たちの手で体育祭を成功させようという強い意志が感じられた 1 週間でした。

昨年度の反省を活かしながら練習に取り組んだこの期間は、生徒たちをより一層成長させた実りの

ある一週間でした。 

 １０月に入り、いよいよ後期。２学年が学校の中心として活動をしていきます。日々の生活の積

み重ねや行事で創り上げた学級や学年の団結力を、今度は学校全体へと活かしていってほしいです。 
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後藤漣くん 

 １組では、前期、学級一丸となって授業評価オールAを目指しまし

た。達成に向けて取り組む中で、発表・反応や忘れ物、２分前学習など

の課題が見つかり、これを改善していくために呼びかけが増えたことは

成果の 1つです。後期ではさらにより良い学級を目指したいです。 
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荒井わかなさん 

 私は前期集会委員として、みんなの前で話す機会が増え、「共通理解」 

の難しさを感じました。特に体育祭では、学年でのまとまりや同じ内容

を全員が理解することの大変さに気づきました。後期では、この経験を

様々な行事に活かせるように頑張っていきたいです。 
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小玉旭樹くん 

 ２組は、前期の間で、それぞれ班内での関わりを密にしてきました。

最初は、お互いのコミュニケーションが少ないことが課題でしたが、周

りを巻き込むことで、今では周りとの関わり合いが増えました。後期は

様々な行事が予定されているので、この経験を活かしていきたいです。 
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東風谷美羽さん 

2組は学級をラーメンに例えて、おいしさを追求してきました。それ

ぞれが周りを巻き込み、いつも前向きで明るいクラスになりました。一

方で、提出物や時間など妥協が感じられる部分もあります。後期は、目

標達成に向けて、一人ひとりが考え行動する学級を目指したいです。 
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齋藤暖琉くん 

 僕は、前期集会委員長として学級・学年をまとめてきました。体育祭

では、学年練習を運営し、日々の委員会の活動や学級目標達成に向けた

過程を活かして、良い成果を得ることができました。後期にも多くの行

事が控えているので、この経験を活かして取り組んでいきたいです。 
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𠮷田実生さん 

 前期、学級委員として学級や学年をまとめたり、行事の計画を立てた

りすることはとても大変でした。学級では、全員が一丸となって 7：55

完全着席や全教科オールAなど、呼びかけを増やしながら取り組みまし

た。後期も、これらを活かして、さらにより良くしていきたいです。 

 

 

 

   

   

 

 

 

10/2（月） 生徒会役員選挙運動 ～10/4 10/18（水） 全校委員会（中央） 

10/3（火） 実力テスト 
10/19（木） 

全校委員会（特別） 

市内音楽会 重機体験 10/4（水） 葛北駅伝予備日 

10/5（木） 生徒会役員選挙・演説会 10/20（金） 東葛駅伝壮行会 

10/6（金） 
前期終業式 英語検定 

給食なし 

10/21（土） 東葛駅伝 

10/22（日） 東葛駅伝予備日 

10/9（月） スポーツの日 10/24（火） 木曜日課 重機体験予備日 

10/10（火） 
後期始業日 川創祭特別日課 

衣替え完全実施 

10/26（木） 火曜日課 

10/28（土） 川創祭 

10/11（水） 集金日 選挙出前授業 10/30（月） 振替休業 

10/13（金） 漢字検定 10/31（日） 教育相談① ４５分授業 

※予定は変更する場合がございます。ご承知おきください。 

２学年だより 10月号 

 ～つなぐ～ 
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